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Querida Comunidad Universitaria.
Comenzar un semestre siempre nos da una gran alegría; aulas y pasillos 
se llenan de estudiantes, se retoman las actividades extracurriculares y el 
ambiente de la Universidad cobra sentido. No hay nada más triste que un 
centro de estudios vacío. Pero como digo cada vez que iniciamos un 
nuevo semestre, es momento para plantearnos los desafíos que 
demanda nuestro ideario para transformar la sociedad y el mundo en 
general. 

Este semestre hemos comenzado un nuevo programa, Negocios 
Internacionales, con una gran acogida y un grupo de estudiantes que nos 
harán quedar muy en alto; pero así ha sucedido a cada carrera, lo cual nos 
convence cada día más de que los estudiantes que vienen a la UHE son 
especiales, son los indicados, los que necesitamos para este proyecto 
que al fin de cuentas buscan transformar el mundo porque están hechos 
para cosas más grandes. 

Le damos una cordial bienvenida a los estudiantes, profesores y personal 
administrativo que entran a formar parte de nuestra querida institución, 
así como a los tres estudiantes de intercambio: Alix, Auriane y Pierre; esto 
seguro de que se sentirán como en casa, porque cada uno de ustedes 
contribuirá a que tengan una experiencia inolvidable.

Como somos una familia, debo darle la bienvenida también a un nuevo 
integrante de la comunidad, Jaco, un embajador perruno que estarán 
viendo por el campus y que se robará el cariño de todos.

Gracias por el empeño, cariño y profesionalismo que ponen todos en sus 
actividades diarias, eso es lo que nos hace especiales, lo que nos hace 
crecer, buscar la excelencia y transformar el mundo.

Un abrazo, 

Diego Alejandro Jaramillo. PhD. 
Rector 


